

堅忍不拔

台湾の中学生と交流しました

昨日、台湾の中学生を招いて交流会を行いました。コロナ禍で対面での交流事業の実施が困難な状況が続いていたので、今回の交流会は子どもたちにとって貴重な機会になったことと思います。

室長・副室長が中心となって、歓迎の準備を進めてきました。2年生が担当したのは、主に控え室の飾り付けと、本校生徒が台湾について理解を深めるための掲示物づくりです。人気のある観光地や食についてまとめてくれました。写真をたくさん使ってまとめてくれたので、台湾についてのイメージを膨らますことができました。歓迎の気持ちをしっかり伝えることができたと思います。また、社会の授業では事前学習として台湾と日本の歴史と現在について簡単にではありますが予習もして歓迎式典に臨みました。

歓迎式典では、校長先生、生徒会長ともに英語でスピーチをしました。また、2年生の生徒会執行部員の黒崎さんは附中 life を英語でプレゼンしてくれました。みんないつも以上に真剣に耳を傾けていたように感じました。日頃の英語学習で身につけた力を存分に発揮していたことでしょう。



◇◆保護者の皆様へ◆◇

来週よりしばらくの間、毎日弁当持参となります。保護者の皆様にとって大きな負担になることは重々存じておりますが、すでにお知らせした通りの事情でありますので、ご理解・ご協力をよろしく願います。給食再開の時期については改めてマチコミで連絡させていただきます。



6月の予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3 縦割種目練習	4 5限授業 部活あり 17:00下校	5 東部総体	6 東部総体	7 東部総体予備日
8 東部総体予備日	9 学級会振り返り	10 縦割種目練習	11 短縮授業	12 歯科検診	13	14 東部総体3日目 (一部種目)
15	16 運動会総練習準備 放課後練習 部活なし	17 運動会役員打合せ 部活なし	18 運動会総練習 部活なし	19 縦割種目練習 放課後練習 部活なし	20 放課後練習 部活なし	21 運動会 部活なし
22 運動会予備日	23 振替休業日	24 縦割運動会振り返り 学級会 生徒委員会	25 短縮授業	26 専門委員会	27	28
29	30 5限授業 17:15完全下校					

※5日(木)、6日(金)東部総体について

- ・東部総体に参加する生徒は、それぞれの部の指示で参加してください。現地集合・現地解散の部活動がほとんどですので、各家庭で交通手段や送迎方法の確認をお願いします。
- ・東部総体に参加しない生徒は、学校で午前中自習をした後に放課となります。放課後に部活動をする場合の最終下校は16:00です。

※16日(月)、19日(木)、20日(金)放課後練習について

- ・16:00~16:40の間、クラスごとに運動会の種目練習を行います。全員参加です。普段、部活動に参加しないで下校している生徒は、いつもより下校時刻が遅くなります。

※運動会練習が始まります。毎年、この時期には気温が上がり、熱中症が心配されます。普段以上に水分をたくさん持参するように保護者の皆様からも子どもたちへの声かけをお願いします。